

**Artikel vom 05.01.2019**

Neujahrsempfang Karlsfeld 2019

## Günther Beckstein



Karlsfeld, 6. Januar 2019. Eine beeindruckende - von Altersweisheit im besten Sinne geprägte - Rede hat der frühere Bayerische Ministerpräsident und langjährige Innenminister (14 Jahre!) Günther Beckstein beim Neujahrsempfang der Karlsfelder CSU gehalten. Was für Beckstein (links im Bild) immer schon galt: Er war und ist eine wirklich integere, verlässliche politische Persönlichkeit. Mit auf dem Bild Claudia Kops, CSU-Ortsvorsitzende in Haimhausen, und Burkhard Haneke, CSU Röhrmoos.